
1 

 
 

 

 

 

 

 

 Estado do Rio Grande do Sul 

Câmara Municipal de Tupanciretã 

                                                                Ata n°036/2021 

Primeiro Ano da 20ª Legislatura 

Aos quatro (04) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um às 10:00 horas, no 

Plenário João Manoel do Nascimento, reuniu-se a Câmara Municipal de Tupanciretã, a qual 

contou com a participação dos seguintes: Presidente: Benezer José Cancian, Secretário: Luiz 

Valmor da Silva França; Partido da Social Democracia Brasileiro-PSDB: Benhur Lucidio Terra 

dos Santos e Ronaldo Machado Salles. Progressistas: Arlete Senger Silveira, Bladimir Pereira 

dos Santos, Carlos Augusto Oliveira dos Santos; Partido dos Trabalhadores- PT: Jocelene 

Silveira Aquino. Movimento Democrático Brasileiro-MDB Carina da Costa Valau. Havendo o 

número regimental e invocando a proteção de Deus o Presidente declarou aberto os trabalhos da 

presente Sessão Ordinária. Colocada em discussão e após votação a Ata 035/2021, aprovada por 

unanimidade. Expediente: Projeto de Lei nº 084/2021, de 23 de setembro de 2021 – Origem 

Executivo- Autoriza o Poder Executivo de Tupanciretã/RS a realizar serviços em área privada. 

Projeto de Lei nº 085/2021, de 24 de setembro de 2021 – Origem Executivo- Autoriza o 

Município de Tupanciretã/RS a repassar verbas oriundas de recursos municipais ao Hospital de 

Caridade Brasilina Terra. Projeto de Lei nº 086/2021, de 24 de setembro de 2021 – Origem 

Executivo- Autoriza o Poder Executivo de Tupanciretã/RS a promover Concurso com sorteio de 

prêmios para escolha do nome Mascote do Programa de Educação Fiscal Municipal (PEF), e dá 

outras providências. Projeto de Lei nº 087/2021, de 24 de setembro de 2021 – Origem Executivo- 

Autoriza o Poder Executivo de Tupanciretã/RS a firmar termo de cooperação com o Instituto 

Nacional do Seguro Social e dá outras providências. Pedido de Providência Nº 109/2021 – “Que 

o Executivo Municipal, através da Secretaria competente, providencie vistorias em algumas ruas 

de nossa cidade, onde alguns veículos encontram-se abandonados, dificultando o tráfego dos 

demais.”(Vereador Alaor Flores da Silveira) em 01 de outubro de 2021.Pedido de Providência 

Nº 110/2021 – “Que o Executivo Municipal, solicite a Secretaria de Obras, reparos na estrada do 

Corredor Chico Linguiça, próximo a propriedade do Sr. Eclair Galvão, pois esse local acumula 

grande quantidade de água na estrada impossibilitando a passagem dos moradores daquela 

localidade. Em anexo fotos” (Vereadora Arlete Senger Silveira) em 01 de outubro de 

2021.Indicação nº 34/2021 – “Que o Executivo Municipal, através da Secretaria competente, 

solicite pelo período de uma vez ao ano, um médico Oftalmologista para realizar avaliações 

oftalmológicas nos alunos das escolas municipais de nossa cidade.” (Vereador Alaor Flores da 

Silveira) em 27 de setembro de 2021. Oficio nº 038/2021. Pequeno Expediente: Alaor Flores 

da Silveira: Justificou a apresentação do Pedido de Providencias nº109/2021 e Indicação 

34/2021.  Os Vereadores dispensaram o uso da palavra. Explicação Pessoal: Benhur Lucidio 

Terra dos Santos:  Deixou o espaço a disposição da Bancada. Arlete Senger Silveira: Saudou 

a todos. Reportou-se sobre o Pedido de Providências nº 110/2021. Reportou-se sobre o início da 

obra de (6 km) seis quilômetros para a construção do asfalto ligado Tupanciretã/Santa Tecla até 

o final do ano. Sendo que no próximo anos será asfaltado mais (08 hm) oito quilômetros 

totalizando (14) catorze quilômetros. Citou que a Lei Complementar 143/2020 que reconhece o 

funcionamento dos Bombeiros Voluntários do Município.   Disse que com a aprovação deste lei 

o executivo Municipal e Governo do estado poderão realizar repasse de verba aos bombeiros 
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Voluntários. Comunicou que dia 09 será realizada vacina contra febre amarela, no Posto de Saúde 

Central. Citou que o Centro Espirita Bezerra de Menezes dia 09 irá realizar a venda de risoto e 

galeto em prol a entidade, no valor de 25,00.  Luís Valmor da Silva França:  Deixou o tempo 

a disposição da Bancada. Carlos Augusto Oliveira dos Santos:  Saudou a todos. Falou sobre o 

trabalho de Liga Feminina de Combate ao Câncer que há 42 anos atua em nosso Município.  

Tendo como Presidente a senhora Fatima Savian, possui cinquenta voluntárias e atualmente 

atende oitenta e sete paciente com câncer. Disse que não ano de 2018 solicitou auxilio ao 

Executivo Municipal para que concedesse auxilio no pagamento do aluguel da Sede da Liga 

Feminina de Combate ao Câncer. Falou sobre seu apoio a Liga Feminina de Combate ao Câncer.  

Comunicou que dia 14 de outubro será realizada a Caminhada das Vitoriosas. Carina da Costa 

Valau:  Dispensou o uso da palavra. Alaor Flores Silveira:  Saudou a todos. Reportou-se sobre 

o reinício do asfaltamento da estrada que liga Tupanciretã/Santa Tecla. Falou sobre trajetória de 

vida. Destacou o trabalho do Prefeito Municipal Gustavo Terra. Citou o empenho do Secretário 

de Obras e sua Equipe pelo ótimo trabalho na conservação das estradas de nosso Município. 

Enalteceu o trabalho do Secretário Municipal de Saúde e sua Equipe, em especial na aplicação 

de vacinas no combate ao Covid-19. Jocelene Aquino:   Cumprimentou a todos. Disse que esta 

semana recebeu a visita do Marcelo morador no Rincão de Santo Inácio- São Bernardo, onde o 

mesmo solicita a instalação de rede de água nesta localidade. Reportou-se sobre a Indicação nº 

33/2021, apresentada na Sessão anterior, a qual levou ao conhecimento do Jader Gaklik 

Presidente da Associação Comercial e Industrial de Tupanciretã –ACIT. Disse que o mesmo lhe 

informou que há lojas da cidade, que estão concedendo desconto de dez por cento nas 

mercadorias, quando as pessoas apresentam a carteira de vacinação em dia. Discussão de ideias 

e buscar o melhor para o Município.  Falou que o Govenador do Estado também adotou este 

procedimento, na exigência da carteira de vacinação.  Referiu-se sobre a caminhada e conversa 

com a comunidade, que realizaram sábado pela manhã no Centro até a Praça central, onde se 

reuniram em protesto ao atual Governo Federal.  Falou sobre o compromisso do Partido dos 

Trabalhadores com a comunidade de Tupanciretã. Ronaldo Machado Salles:  Saudou a todos. 

Solicitou que fosse enviado Voto de Pesar aos familiares de:  Luís Felipe Portela Silveira, 

Vanderli Elgart Machado, Fani da Encarnação Paula, Vitoria Straburger Kuhn e Antônio Carlos 

Carvalho Silva.  Falou sobre a atuação do Governador do Estado Eduardo Leite e do Secretário 

de Logística e Transportes Juvir Costella, na destruição de recursos para que cinquenta 

Municípios sejam beneficiados para na construção de asfalto. Discorreu sobre sua forma de 

trabalho em prol da comunidade de Tupanciretã. Citou o empenho dos vereadores, Prefeitos e 

demais forças vivas do Município para que o asfalto que liga Tupanciretã/Santa Tecla fosse 

realizado. Informou que participou da manifestação pacifica realizada sábado no centro da 

cidade. Procedeu a leitura da Oração da Semana. O Presidente passou os trabalhos a Vice-

presidente Arlete Silveira. Benezer José Cancian: Saudou a todos. Parabenizou o vereador 

Alaor Silveira por ter participados de duas Sessões do Poder Legislativo, onde esteve apresentado 

solicitações em benefício da comunidade. Desejou bom retorno ao Vereador Bladimir. Informou 

que esteve presente representando o Poder Legislativo na inauguração do banner da Liga 

Feminina de Combate ao Câncer. Cumprimentou a Presidente Fatima Savian e demais 

Voluntárias pelo brilhante trabalho que desempenham em prol da comunidade de Tupanciretã.  
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Reportou-se sobre o início da obra do asfalto que liga Tupanciretã/Santa Tecla. O Presidente 

reassumiu os trabalhos passando para Ordem do Dia:   Colocado em discussão e após votação 

o Projeto de Lei nº 083/2021, de 22 de setembro de 2021 – Origem Executivo- Normativa o 

Transporte Municipal à Pessoa Idosa e à Pessoa com Deficiência, aprovado por unanimidade. 

Comunicação de Líder:  Os vereadores dispensaram o uso da palavra. Nada mais havendo a 

tratar declaro encerrada a presente Ata que será devidamente assinada. 

Tupanciretã, 04 de outubro de 2021 

 

 

 

 

   

            Benezer José Cancian                                              Luiz Valmor da Silva França 

                       Presidente                                                                          Secretário 


